

## Pressemitteilung

15.11.2023

### **In 12 Minuten fit für die eigene Existenz -**

#### **Gründer-Speeddating Inn-Salzach am 18.11. hilft bei allen Fragen**

Die beiden Landkreise Mühldorf a. Inn und Altötting bieten mit ihren Kooperationspartnern - der HWK, der IHK und dem Stellwerk18 - ein Speeddating für Gründer, Jungunternehmer und Unternehmensnachfolger am **Samstag, 18. November von 10-14 Uhr** an. Alle Interessierten sind herzlich dazu eingeladen. Veranstaltungsort ist der iO Park Eventspace, Richard-Wagner- Str. 14a-c, 84453 Mühldorf a. Inn.

An zahlreichen "Stationen" werden die Themen Finanzierung, rechtliche Fragen, Marketing, Businessplan, Corporate Design, Versicherungen und vieles mehr in kurzen Runden angeboten. Nach 12 Minuten wird an die nächste Themenstation gewechselt und so kann sich jeder Teilnehmende einen Überblick verschaffen und Ansprechpartner direkt kennen lernen.

#### **Wieso das Gründer-Speeddating Innsalzach? Das verdeutlichen folgende Statements der Veranstalter:**

##### Wirtschaftsförderer des Landkreises Mühldorf a. Inn, Thomas Perzl:

"Den Schritt zu wagen, die eigene Idee hin zu einem Business-Case zu entwickeln, braucht manchmal einfach etwas Unterstützung und Anschub. Genau dafür ist unser Gründer-Speed-Dating da! Hier helfen erfahrene Experten in lockerer Atmosphäre schnell weiter. Bei diesem Format bleibt keine Frage unbeantwortet und die Kontakte, die man hier knüpft, werden sicherlich auch für die weitere (unternehmerische) Zukunft wertvoll sein!"

##### Wirtschaftsförderin des Landkreises Altötting, Jutta Ritter:

„Wir freuen uns, zusammen mit dem Landkreis Mühldorf a. Inn und unseren Kooperationspartnern ein Gründer-Speeddating als zusätzliches Angebot für Existenzgründerinnen und Existenzgründer sowie Unternehmensnachfolgerinnen und Unternehmensnachfolger anzubieten. Das Format soll gebündelt Antworten darauf geben,

was es beim Gründen zu beachten gilt. Angehenden Gründerinnen und Gründern in unserer Region wollen wir so zu einem erfolgreichen Start in die Selbstständigkeit verhelfen. Gründungswillige wechseln von Beratungsstation zu Beratungsstation und erhalten in Einzelgesprächen Informationen zu Themen wie Finanzierung, Marketing oder auch Rechts- bzw. Steuerfragen. Durch den direkten Austausch mit Experten aus verschiedensten Bereichen, können gleich mehrere gründungsrelevante Themen individuell und in kürzester Zeit behandelt werden.“

#### Betriebswirtschaftler Berater IHK, Rainer Bradl

„Als IHK unterstützen wir Gründerinnen und Gründer wie auch Unternehmen in der Region. Daher begleiten wir sehr gerne das Gründer-Speed-Dating und hoffen auf eine rege Teilnahme mit vielen Fragestellungen.“

#### Betriebswirtschaftlicher Berater HWK, Roland Maier

„Als Kooperationspartner des Gründer-Speeddatings sind wir, die Handwerkskammer für München und Oberbayern, stolz darauf, Teil dieser wichtigen Initiative zu sein, die angehenden Gründern eine umfassende Informationsplattform bietet und ihnen hilft, den Schritt in die Selbstständigkeit bestmöglich vorzubereiten. Wir unterstützen dieses Speeddating-Format als eine effiziente Möglichkeit, die vielfältigen Herausforderungen und Chancen der Gründungswelt zu erkunden. Wir hoffen, dass viele Gründungswillige von dieser Gelegenheit profitieren werden und erfolgreich den Weg in die Selbstständigkeit einschlagen können.“

#### Geschäftsführer & Gründer Stellwerk18, Dr. Florian Wiesböck

"Das Gründer-Speeddating bietet Gründerinnen und Gründern die Chance mit Experten zum Thema Gründung und Unternehmensentwicklung zu sprechen. Eine Unternehmensgründung ist aufregend genug – da darf man sich ruhig Tipps & Tricks abholen."

Die Veranstaltung steht unter dem Motto "**Weil gründen auch in der Heimatregion funktioniert**". Wirtschaftsförderer Thomas Perzl dazu: "Unsere Region bietet alles, was es braucht! Wir sind ein Top-Wirtschaftsstandort mit Global Playern, zahlreichen Hidden

Champions und das Handwerk ist bei uns stark verwurzelt. Ergänzt wird das noch mit Studienmöglichkeiten direkt vor der eigenen Haustür. Die Verkehrsanbindung mit unserer A94 ist hervorragend. Insbesondere hier gibt es auch in Zukunft noch zahlreiche Betätigungsfelder Stichwort: Wirtschaftsraum und Innovationsachse A94. Wir wollen noch mehr Menschen ermutigen, den Schritt in eine Selbstständigkeit hier bei uns zu wagen. Es gibt keinen Grund, warum eine erfolgreiche Gründung hier bei uns nicht möglich sein sollte!"

Mit dabei sind: die Agentur für Arbeit, die Aktivsenioren Bayern e.V., die AOK Bayern - Direktion Mühldorf, BayStartUP, die HWK für München und Oberbayern, die IHK für München und Oberbayern, Loserth Schraner & Partner Steuerberater, die LfA Förderbank Bayern, Patent- und Rechtsanwälte Rothkopf, die Agentur SHYTSEE GmbH & Co. KG, die Sparkasse Altötting-Mühldorf, das Stellwerk18 Rosenheim, VR meine Raiffeisenbank eG, der Münchner Verein Generalagentur Daniel Grahovac, die Voss AG, die Wanner GmbH und die Wirtschaftsjunioren e.V.

Ansprechpartnerin am Landratsamt Mühldorf a. Inn für alle Fragen zur Teilnahme oder Organisation ist Christiane Sengmüller, Tel.: 08631/699-804, [christiane.sengmueller@lra-mue.de](mailto:christiane.sengmueller@lra-mue.de) . Eine Anmeldung zur besseren Planung ist erwünscht, aber nicht erforderlich unter <https://www.lra-mue.de/veranstaltungen/gruender-speeddating-inn-salzach.html>

